
Consiglio Pastorale del 22 aprile 2024

Alle ore 21 al Centro incontri, ha inizio la riunione del Consiglio Pastorale.

Sono presenti:

1) Don Robert Swiderski

2) Roberto Becci

3) Leonardo Binazzi

4) Maria Letizia Cariti

5) Maria Galanti 

6) Vinicio Fantappiè

7)        Carla Tognaccini

8)        Debora Baldini

9)        Andrea Puccetti

10)      Luisa Sammicheli

11)      Roberto Ocello

12)      Simona Martelli

Assenti giustificati: Sara Coppini, Gilberto Tenti, Milvia Ferro, Franco Fanfani.

Vengono trattati i seguenti argomenti:

1) Don Robert riferisce che l’Associazione Piccola Opera di Jahvè ha deliberato di sciogliersi

come associazione autonoma per diventare gruppo parrocchiale.

2) Il Consiglio Pastorale, come tutti i Consigli Pastorali della Diocesi, era stato prorogato per

volontà del Vescovo Mons. Betori. Con la nomina del nuovo Vescovo, si decide di procedere al

rinnovo  entro  la  fine  dell’anno  2024.  Fra  settembre  ed  ottobre  saranno  proposte  le

candidature degli eleggibili ed a novembre si terranno le elezioni.

3)  Il  02  giugno  si  celebreranno  gli  anniversari  dei  25,  50  e  60  anni  di  matrimonio  dei

parrocchiani, durante la S. Messa delle ore 11.30 e con pranzo a seguire nel piazzale della

Casa Alberto e Marta.

4) Dall’11 al 21 giugno si terrà il Grest.

5) Don Robert intende sostituire le due bacheche all’entrata della Chiesa con una unica con il

vetro, chiudibile con serratura, per la quale ha già avuto un preventivo. E’ poi necessario

sostituire la  scala che porta al  campanile  con una in ferro, per garantire la sicurezza del

campanaro incaricato della manutenzione delle campane.

6) Viene riferita una richiesta di Gilberto e Milvia che chiedono che, per il mese mariano,

venga previsto il  rosario per la  pace,  come voluto da Papa Francesco, tutti  i  giorni.  Sarà

quindi tutte le sere del mese di maggio alle ore 21.



7) Per quanto riguarda il Centro Incontri, Roberto Becci evidenzia che occorrerebbero più

volontari. Gli incassi sono un po’ aumentati e vengono utilizzati per le ristrutturazioni esterne

ed interne. Quando sarà possibile, si procederà all’asfaltatura del piazzale, preventivata fra 3

anni perché occorrerà aver accantonato circa 30.000 €. Simona Martelli fa presente che al

ritiro dei bambini della Comunione qualche giorno fa alcuni bambini, giocando, si sono fatti

male a causa delle condizioni del piazzale. Chiede quindi che si valuti  una soluzione per i

prossimi tre anni, quali tappeto di erba sintetica o simile. Si ribadisce inoltre che il parcheggio

nel  piazzale  deve  essere  limitato  al  minimo  indispensabile,  in  particolare  di  pomeriggio

quando ci sono gli scout o i bambini del catechismo.

8) Vinicio Fantappiè segnala che il crocifisso accanto all’altare della Chiesa di Badia è tarlato

ed inclinato: occorre un’opera di restauro. Anche la tenda davanti al rosone in fondo chiesa è

pericolante e necessita di una verifica.

Non essendoci  altri  argomenti  da trattare,  viene fissata la prossima riunione per lunedì  3

giugno 2024 alle ore 21 al centro incontri. La riunione termina alle 23.00.


